























1. Wochenend-Forum 2017





- Workshop-Auswahl nach Absprache mit Projektgruppe
- Abendprogramm mit Grillen im Jugendclub
- Diskussion mit Umweltminister Jost und Landrat Dr. Gallo: Wettbewerb um das Aufzeigen von Energieproblemen mit 500€-Gewinn

Fazit: Probleme der Vortragenden bei der Diskussion wurden von den Politikern konkret angepackt. Dauer des Forums ist jedoch insgesamt zu lang angesetzt.

2. Wochenend-Forum 2018





- nach Angebot der Jugendgruppe des OGV Kirrberg wurde die Veranstaltung auch dort ausgerichtet
- Programm fand im Freien statt (Zeltlager mitten in der Biosphäre)
- Diskussion mit PolitikerInnen wurde konkret auf Probleme bei der Umsetzung von Projekten für Jugendliche angelegt; diese Gelegenheit wurde von betroffenen Jugendlichen jedoch nicht wahrgenommen
- Aufgrund geringer Teilnehmer-Zahl mussten Workshops kurzfristig abgesagt werden

Fazit: Von einer Großveranstaltung mit Übernachtung wird in Zukunft wahrscheinlich abgesehen und eher eine kurze Tagesveranstaltung geplant.

Praxis - insgesamt acht Projektanträge, die in Arbeit sind - Durchführung von zwei Wochenend-Foren: 1. Forum vom 8. - 10. September 2017 in Gersheim; 2. Forum vom 25.-26. August in Kirrberg - Hauptproblem: Akquise von TeilnehmerInnen und neuen Projektanträgen















